



Auch in diesem Jahr wurde der WBGV wieder eingeladen, sich an der Saisonöffnung im Museumsquartier zu beteiligen.

Am **17. April** war es heuer so weit! An diesem Ersatztermin für den 10.4., der ja verregnet war, konnten wir uns über **sonniges Wetter** und **angenehme Temperaturen** freuen.

Nach der offiziellen **Eröffnung** durch **Mag. Nina Wenko**, die neuerlich auf die Einzigartigkeit dieser künstlerischen Bahnen, die ein großer Publikumsmagnet sind, hinwies, stellte **Angelika Paulmayer vom WBGV** die Champions vor, die später im **KO der Meister** ihre Matches austragen. Wir durften die **Vizepräsidentin des ÖBGV Johanna Knotzer** – langjährige Erfolgsträgerin unseres Sports begrüßen. Sie hob die Bedeutung unserer Sportausübung für den täglichen Alltag hervor: Konzentration und Ausdauer gepaart mit Bewegung an frischer Luft und gemeinsames Training mit Klubkollegen. Auch die **Europameisterin** im Zählwettspiel von 2016 **Karin Heschl** gab uns wieder die Ehre. Zwei neue Gesichter sahen wir mit **Angelika Heyl** und **Gerald Wallner**, und auch **Daniel Schleich** machte heuer seinem Bruder **Patrick** Konkurrenz.

Während der Matches erklärte **Claudia Grill**, Breitensportbeauftragte des **ÖBGV**, viele Details zu unserem Sport!

Im Anschluss war das **Publikum** bei freiem Eintritt zu einem **Paarduell** eingeladen. Bald füllte sich der Platz mit Spielbegeisterten! Wer weniger Schläge erzielte, erhielt eine **Freirunde** auf einem Vereinsplatz und eine **stylische Stofftasche** gespendet vom MQ. Außerdem informierte **Ingrid Deyer**, Breitensportbeauftragte des **WBGV**, ausführlich über **nahegelegene Sportanlagen**.

Dem **ÖBGV** danken wir für die **finanzielle Unterstützung**, sowie allen, die zum Gelingen der **Veranstaltung beigetragen haben**, ganz besonders auch dem Team vom MQ, das uns in **allen Belangen zuvorkommend und verlässlich unterstützt hat!!**

Ap

